

Die diesjährige wehrhistorische Fahrt führte die Teilnehmer der 13er-Kameradschaft zuerst ins Römermuseum QUINTANA nach Künzing in Niederbayern. Nach einer sehr interessanten Führung durch die Geschichte des Landes an der Donau ging es weiter zur Asambasilika nach Altenmarkt-Osterhofen. Nach diesem Kunstgenuss folgte der Besuch beim Partnerverein, der Reservistenkameradschaft Moos.

Zum Mittagessen in der Schlosswirtschaft wurden die Gäste von 2. Bürgermeister Kriminalhauptkommissar Rudi Lerndorfer begrüßt.

Der Nachmittag begann mit einer Donauüberquerung mit der Fähre Altaha und einem Besuch der Abtei Niederalteich.

Es folgte der Höhepunkt: Der Besuch des Gerhard Neumann-Starfighter Museums. Ein ausgezeichneter Überblick über die Geschichte der militärischen Luftfahrt, natürlich unter besonderer Berücksichtigung der F-104 „Starfighter“.

Mit einer abschließenden gemütlichen Einkehr bei einer inntertler Mostschänke endete der überaus informative Tag.

[Link zu den Fotos](#)